

Xúquer Viu exige ahora al Gobierno que recorte un 50% el caudal del trasvase desde Cullera

REDACCIÓN

La plataforma Xúquer Viu - colectivo cuya presión obligó al Ministerio de Medio Ambiente a cambiar el trazado del Júcar-Vinalopó - reclamó ayer al Ministerio de Medio Ambiente que reduzca en un cincuenta por ciento la capacidad proyectada para el trasvase desde Cullera al considerar que «40 hm 3 serán suficientes para satisfacer las necesidades de la agricultura del Vinalopó». Sus dirigentes se muestran partidarios de «redimensionar, de inmediato, a la baja el trasvase para ajustarlo a la demanda real existente».

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
Anterior	Volver	Siguiente

Una propuesta que se puede llevar a cabo, según Xúquer Viu, «reduciendo la capacidad de la presa y la impulsión desde Cullera», lo que, a su juicio, evitaría sobredimensionar la conducción «por encima de las necesidades con el derroche consiguiente». Además calificaron de «completamente inaceptable» la propuesta de trasvasar agua del Júcar al Segura al tener el convencimiento de que ni los regantes ni la sociedad valenciana «consentirán la creación de una nueva demanda sobre el Júcar que atraviesa una situación dramática».

Paco Sanz, portavoz de la plataforma, recordó ayer que el trasvase entre dos demarcaciones hidrográficas diferentes cuyo volumen sea superior a los 5 hm 3 anuales «necesita ser aprobado en el Plan Hidrológico Nacional, que no contempla ningún trasvase entre el Júcar y el Segura».

El portavoz de Xúquer Viu añadió que las condiciones de financiación de la CE establecen que el trasvase se justifica «como una medida ambiental para recuperar los acuíferos del Vinalopó y no para llevar agua a Murcia».

Los representantes de esta organización cívica y ecologista recordaron que el Júcar «es un río sobreexplotado» y cualquier detracción que se pretenda realizar fuera de su cuenca «repercutirá negativamente sobre las garantías de los caudales ecológicos». Xúquer Viu reclamó la convocatoria de la comisión de seguimiento con el fin de discutir el estado del proyecto y para que «la administración explique actuaciones como la posible oferta de agua a la cuenca del Segura».